
COMUNICAZIONE DELLA CONSIGLIERA DI SERIO SU SOLDI PER ESQUILINO TAGLIATI 

DALLA POLVERINI 13 NOVEMBRE 2010 

 

La scorsa settimana il Consiglio del primo Municipio ha approvato all’unanimità, con 

l’astensione dei consiglieri  PDL, una mozione che chiede alla Regione Lazio il 

rifinanziamento del progetto per la manutenzione di 9 strade e marciapiedi nel rione 

Esquilino. 

 

L’importo per la realizzazione del progetto di riqualificazione pari a 1 milione di euro era 

stato già assegnato al Primo Municipio in qualità di vincitore dell’avviso pubblico emanato 

dalla Regione nel 2009 (dalla giunta precedente) nell’ambito del  programma straordinario 

regionale di investimenti. 

 

Era tutto fatto - dichiara la consigliera Di Serio (PD) - ed il Municipio era pronto ad 

intervenire sui marciapiedi e sulle strade dell’Esquilino quando la Giunta Polverini ha fatto 

marcia indietro annullando completamente l’importo già assegnato ed adducendo 

problemi di bilancio. 

 

Inutile dire -continua la Di Serio- che l’importo assegnato all’Esquilino non servirà a 

risanare il bilancio regionale ma, al contrario, sarebbe fondamentale per il rione che non 

vede interventi seri sulle strade e sui marciapiedi da anni. Camminare su alcuni dei 

marciapiedi individuati nell’intervento è un vero è proprio slalom tra le buche . 

 

La consigliera Di Serio auspica che la Regione ritorni sui suoi passi e nell’ambito 

dell’assestamento di bilancio riassegni il finanziamento al Primo Municipio. 


